

1. Herr Breuer bezieht sich auf eine Nachfrage von Frau Droppelmann in der Betriebsausschusssitzung vom 15.04.2019. Dabei ging es um den Ausbau von Fenstern im Hermann-Weber-Bad.

Herr Breuer erläutert, dass es sich nach Rücksprache mit dem Fachamt um Fenster gehandelt habe, die beim Brandereignis beschädigt worden seien. Durch Lieferverzögerungen sei der Austausch verspätet erfolgt.

2. Herr Sterzenbach bezieht sich auf eine Nachfrage von Herrn Meeser in der Betriebsausschusssitzung vom 15.04.2019. Dabei ging es um den Zustand des Straßenpflasters in der Canisiusstraße, Höhe Haus-Nr. 45 und weiter östlich gelegener Straßenbereiche.

Auf Hinweis von Herrn Meeser bestehen die Beschädigungen weiterhin.

Herr Sterzenbach sagt zu, den Bauhof nochmals zu informieren.